

Nantes, le 15 juin 2021

Production des réservoirs à hydrogène d'Airbus à Nantes : L'excellence industrielle ligérienne au service de l'écologie positive

La Région des Pays de la Loire salue le choix d'Airbus de développer ses futurs réservoirs à hydrogène sur son site de production à Nantes et se félicite de la naissance des premiers avions à hydrogène sur son territoire. C'est une excellente nouvelle qui vient récompenser un travail de plusieurs mois menés par les élus de la Région et ses services, alors que d'autres sites français étaient également en lice. La Région s'engagera pour soutenir le projet à hauteur de 3,3 millions d'euros.

Ce nouveau pas franchi illustre la capacité des filières industrielles ligériennes à accélérer la transition énergétique et à produire des énergies alternatives.

Les Pays de la Loire portent l'ambition de devenir une région de référence pour la production d'hydrogène vert ; une ambition scellée avec le vote en juillet 2020 de la feuille de route hydrogène régionale assortie d'un budget de 100 millions d'euros pour soutenir l'émergence d'une filière régionale et accompagner le développement de la production, du stockage et des usages de l'hydrogène.

La Région mène un travail conjoint avec Airbus pour obtenir des fonds complémentaires de l'ADEME et du CORAC (Conseil pour la Recherche Aéronautique Civile). Une délégation de Brême, deuxième site de production d'Airbus pour les réservoirs à hydrogène en Allemagne, est par ailleurs attendue à l'Hôtel de Région le 5 juillet prochain. L'enjeu est de travailler en lien avec le Lander de Brême pour étudier d'autres projets industriels européens de développement d'énergies renouvelables.

En termes de mobilité, la Région poursuit également son engagement à financer et développer des projets aux implications concrètes, comme l'ouverture de 15 stations de production et de distribution « grand public », l'aide à l'achat des 500 premières voitures à hydrogène, le lancement d'une 1^{ère} ligne de car *Aléop* et de TER hydrogène sur l'axe ferroviaire de l'étoile mancelle, et l'expérimentation d'une navette maritime vers l'Île d'Yeu.

CONTACT PRESSE - Sophie Ferger : sophie.ferger@paysdelaloire.fr - 02 28 20 65 30 - 07 72 21 16 97